

Fecha: 13-11-2024
Medio: El Informador
Supl.: El Informador
Tipo: Noticia general

Pág.: 4
Cm2: 486,9
VPE: \$ 138.280

Tiraje: 1.400
Lectoría: 4.200
Favorabilidad: No Definida

Título: Candidato a la reelección Luciano Rivas recibe apoyo unánime de autoridades electas y parlamentarios de Renovación Nacional de La Araucanía para segunda vuelta

Candidato a la reelección Luciano Rivas recibe apoyo unánime de autoridades electas y parlamentarios de Renovación Nacional de La Araucanía para segunda vuelta

Liderados por el senador José García Ruminot y el presidente de RN a nivel nacional, Rodrigo Galilea, se llevó a cabo un encuentro con alcaldes, consejeros regionales y concejales electos y en ejercicio, para reafirmar su apoyo y compromiso a la candidatura de Rivas en las elecciones del próximo 24 de noviembre.

Con la participación de más de 100 autoridades convocadas, entre las que destacaron alcaldes, consejeros y concejales que fueron electos en las pasadas elecciones del 26 y 27 de octubre, el senador José García Ruminot, los parlamentarios Jorge Rathgeb, Juan Carlos Beltrán, Miguel Mellado y Miguel Becker, además de la directiva nacional de Renovación Nacional, encabezada por su presidente Rodrigo Galilea, en Temuco se llevó a cabo un importante encuentro para manifestar el apoyo hacia Luciano Rivas, quien este 24 de noviembre buscará el apoyo ciudadano para la reelección como gobernador regional de La Araucanía.

Una instancia de camaradería donde las principales autoridades parlamentarias, alcaldes en ejercicio y quienes deberán asumir en las diferentes comunas de la región, ratificaron su compromiso con Luciano Rivas, quien a cargo del Gobierno Regional durante tres años

y medio, realizó una destacada gestión en las 32 comunas, en ámbitos tan importantes como el desarrollo productivo, salud, educación, medio ambiente y seguridad.

Este último, un punto sensible para los habitantes de La Araucanía, y donde Rivas ha liderado

a Luciano Rivas para gobernador, el senador y presidente de RN, Rodrigo Galilea, sostuvo que, "en mi calidad de presidente nacional de Renovación Nacional, venimos a dar el total y absoluto respaldo a Luciano Rivas, ha sido un buen gobernador regional en La Araucanía.

Es notorio cómo hay proyectos en cada una de las comunas de la región y eso no es fácil, eso es algo que se aprende y que no podemos desaprovechar, por eso es que Renovación Nacional, la UDI, Evopoli, Demócratas, Social Cristianos, todos los partidos de quienes hoy nos sentimos oposición, estamos

respaldando a Luciano Rivas. Creemos en sus convicciones, creemos que él tiene todas las condiciones para seguir adelante y esperamos que La Araucanía le devuelva la confianza".

La alcaldesa de Vilcún, Katherinne Migueles, quien fue reelegida como primera autoridad comunal, también quiso estar presente y entregar su apoyo, manifestando que, "hemos estado apoyando desde el día 1, desde la primera elección, cuando logramos obtenerlo como primer gobernador regional de la historia electo, y esta vez no va a ser distinto. Nosotros como equipo ya reelecto, nos vamos a volcar de manera completa, como lo hemos he-

cho desde el día 1, a trabajar por nuestro gobernador, creemos que hoy día tienen que ser nuestras ideas las que primen es bienestar de la ciudadanía, el que se está jugando, por lo tanto, Luciano Rivas cuenta con todo nuestro apoyo y así nos vamos a desplegar en terreno también para dar a conocer su trabajo, sus propuestas y todo lo que a Vilcún ha apoyado en estos tres años y medio nuestro gobernador Luciano Rivas".

Mientras que la secretaria general de RN, Andrea Balladares, señaló que, "quisimos convocar a todos los candidatos, a los electos, pero también a los que no resultaron electos, que fueron parte de la lista de Renovación Nacional. El éxito del partido en el país y especialmente en la región de La Araucanía se debe al buen equipo que tenemos en la región. Y hoy, especialmente, vinimos como directiva nacional, directiva regional, a comprometer a todo este equipo de buenas personas en el trabajo para que Luciano Rivas gane la segunda vuelta de gobernador".

Sobre los apoyos comprometidos para esta segunda vuelta del domingo 24 de noviembre, Luciano Rivas dijo que, "una gran jornada el día de hoy con apoyo desde el nivel nacional, su presidente nacional, Rodrigo Galilea, todas nuestras autoridades, también del partido a nivel regional, los parlamentarios, alcaldes electos, concejales, consejeros, candidatos que

no lograron también la elección y donde logramos concretar de manera unánime el apoyo a esta candidatura, apoyo que sabíamos que teníamos, pero hoy día se refuerza en esta actividad donde miramos hacia el futuro de la Araucanía, donde entendemos que este proyecto no es el proyecto de Luciano Rivas, sino que es un proyecto que abrazamos todos, que nuestro sector como derecha obviamente también fortalece, pero que este es un proyecto mucho más amplio, donde también tenemos muchos independientes, gente de centro, porque es un proyecto que le hace bien a la región, porque es un proyecto que se ha logrado construir durante estos tres años y medio de manera descentralizada las 32 comunas y lo que necesitamos es cuatro años más, para poder fortalecer aún más y dar el despegue que esta región necesita, no solamente desde el punto de vista económico, sino que también social y cultural".

Luciano Rivas además afirmó que, "estamos muy contentos con esta reunión, de este apoyo unánime de Renovación Nacional y seguiremos trabajando como lo hemos hecho hasta ahora, de manera transversal, pero obviamente abrazando estos principios que son desarrollo, crecimiento, cultura, desarrollo social, pero todo esto en un marco de respeto, de paz y de seguridad".

